
律政司司長談政改諮詢（只有中文）
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  以下為律政司司長袁國強資深大律師今日（十一月三十日）在出席「法律周

2013」的開幕典禮後與傳媒的談話內容： 

記者：怎樣看陳弘毅的方案？

律政司司長：謝謝這位傳媒朋友的問題，其他政府官員也說過，我們將會展開的

政改諮詢，暫時不會有具體方案，但我們非常歡迎社會上不同界別的人士，無論

是陳弘毅教授或其他人多提意見，包括其他方案也好，或者原則性的問題也好，

我們都非常歡迎。我們一定會很小心聆聽他們的意見，往後我們再很小心分析。

謝謝大家。
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